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Data: 27 de fevereiro de 2018 
Local: Sede Angélica – 4º andar – Av. Angélica, 2364 – Consolação – São Paulo-SP 
Início: 14h00min 
Término: 17h00min 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------ ---------------- 
Presenças: 

Geol. Edilson Pissato; 

Eng. Cartog. João Fernando Custódio; 

Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado; (Coordenador Adjunto) 

Eng.Amb. Maria Olivia Silva; 
Eng. Metal. e Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva; 
Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho; (Coordenador) 

 

Ausências Justificadas: 
Eng. Agr. Juliana Maria Manieri Varandas;  
Eng. Ind. Eletric e Eng. Seg. Trab. Vladimir Chvojka;-------------------------------------------------------------------- 
 
Faltas: Não Houve   
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Apoio Técnico:  
Erick Mendes (Gerente da Informática) ;Eng.Comp. André Martinelli Agunzi; .----------------------------- 
 
Apoio Administrativo: Ag. Adm. Zuleide Bispo do Nascimento Pimentel ; ---------------------------------------  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Item I- Abertura da sessão e verificação do quórum: Verificada a existência de quórum regimental o 
prossegue a abertura aos trabalhos;------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item II: Definição do Coordenador e Coordenador-Adjunto: Eleito como coordenador Eng. Mec. 
Pedro Carvalho Filho e por unanimidade o Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado como Coordenador-
Adjunto,------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: 
Recebidas: Não houve;-------------------------------------------------------------------- -------------------------  
Expedidas: Não houve; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item IV - Definição do Calendário Anual de reuniões a ser aprovado  posteriormente pela 
Diretoria e homologado pelo Plenário. Calendário definido no plano de trabalho; 27/02; 
20/03;24/04;22/05;19/06;24/07;28/08;18/09 23/10;27/11 e 19/12/ 2018;(*) Já aprovada pela Diretoria e 
Plenário do CREA-SP;------------------------------------------------------------------------- 
Item V - Elaboração do Plano Anual de Trabalho a ser submetido à Diretoria e à homologação do 
Plenário. Foi definido calendário e plano anual de trabalho para exercício 2018;-------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Item VI- Manifestação do Suporte Técnico da Informática (IF):------------------------------------------------ 
Após a elaboração do plano de trabalho o coordenador Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, apresenta o 
Gerente da Informática Erick Mendes para os novos membros da comissão e informa que é o apoio 
técnico desde o inicio do SEI, que vem auxiliando a Comissão com a divulgação do sistema entre os 
conselheiros; Em oportuno o coordenador Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, pergunta sobre o 
andamento da implantação; O Gerente da Informática Erick Mendes inicia comunicando que por parte 
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do seu departamento a implantação está dentro do cronograma previsto; Como é de conhecimento dos 
membros do ano passado, o SEI foi implantado em 27 de novembro de 2017 na UGI OESTE e já conta 
com considerável numero de processos criados, alguns já foram enviados para algumas unidades do 
CREA, mas a implantação vem se proliferando com cautela, até por que acabamos de ter o terço de 
conselheiros renovados, o CREA-SP está também em tratativas para a assinatura do termo de 
cooperação com o Ministério do Planejamento; O coordenador  Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, 
pergunta efetivamente qual o prazo para o SEI está 100% funcionando no CREA-SP? Gerente da 
Informática Erick Mendes, informa que pelo andamento da programação entre abril e maio os 
conselheiros devem ter acesso aos processos na SUPCOL pois tem a informação de que alguns 
processos já estão na pasta da câmaras, mas a implantação total prevista em 100% é para julho pelo 
nosso cronograma;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O coordenador  Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho, indaga ao Gerente da Informática Erick Mendes, o 
que acha sobre a produção de um tutorial, um manual em pdf que fique disponível para consulta dos 
conselheiros no site do CREA-SP, sim por que em caso de dúvidas é um recurso sempre disponível 
para consulta quando quiser, e que seja bem especifico para os conselheiros, divididos em tópicos, 
roteiro, mas claro também que tenhamos o treinamento prático, poderia ser enviado email para as 
câmaras para informar sobre o treinamento e o curso; O Gerente da Informática Erick Mendes lembra a 
comissão sobre o curso oferecido pelo ENAP, que alguns já fizeram, claro que não é voltado somente 
para o conselheiro mais sim uma base geral do uso do sistema SEI, que também pode ser feito pelos 
conselheiros a titulo de ampliar e facilitar sua integração com o sistema;------------------------------------------  
 O Coordenador Adjunto Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado ressalta que para o manual, seria 
interessante disposição em slides, e, identificado por cores e que ao lado inserindo o passo-a passo e 
assim exemplificando cada ação, bem didático; Salienta que seria frutífero  a elaboração e divulgação 
do Manual e também do vídeo da apresentação feita em 2017 nas câmaras pelo então coordenador 
que foi Eng. Comp. André Martinelli Agunzi, tenho o link para disponibilizar aos novos membros da 
comissão para que possam assistir a apresentação;---------------------------------------------------------------------  
O Gerente da Informática Erick Mendes, explana que o Departamento de Comunicação além de 
contribuir com a divulgação da apresentação e do manual também pode ser uma ferramenta útil como 
canal de comunicação para informar os conselheiros sobre o andamento do processo de implantação 
do SEI, através de informativos, isso ajuda muito com  essa fase de processo, isso claro deve ser 
formalizado para a Presidência que autoriza essa atuação do Departamento de Comunicação; Ainda 
continuando a falar sobre a implantação, o que posso adiantar é que hoje pela manhã tivemos uma 
reunião e ficou definido que a partir de 02 de abril, o SEI será usado internamente numa área 
importante que é na área de processos licitatórios, assim disseminando  o sistema SEI aos poucos e 
assim realizar os ajustes á medida que os problemas forem surgindo;--------------------------------------------- 
A Comissão pergunta sobre as tratativas para a assinatura do  Acordo de Cooperação Técnica do 
CREA- SP  com o Ministério do Planejamento; O Gerente da Informática Erick Mendes, responde que 
não é o seu Departamento responsável por esta parte da burocrática da implantação, que na verdade o 
ideal é descobrir quem é a área inteirada dessa fase burocrática e convidá-lo para esclarecer a 
Comissão em que fase se encontra;------------------------------------------------------------------------------------------      
A Comissão de acordo com o sugerido, solicita que o apoio administrativo formalize convite para a 
próxima reunião para que  o responsável  esclareça os pontos sobre a formalização da assinatura do  
Acordo de Cooperação Técnica;  O Eng. Cartog. João Fernando Custódio, indaga se o  sistema SEI irá 
identificar o conselheiro que está a um certo tempo em posse do processo? O Coordenador Adjunto 
Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado, em resposta explica que no sistema SEI, e possível extrair 
relatório, mas esse controle será feito pelo Departamento integrado com a câmara;--------------------------- 
O Gerente da Informática Erick Mendes, em continuidade apresenta o ambiente SEI em funcionamento 
no CREA  desde novembro de 2017 e para a Comissão e dirimindo as possíveis dúvidas;------------------- 
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O Coordenador,  solicita que seja enviado o plano de trabalho/2018 para aprovação do calendário das 
reuniões da Comissão com as seguintes datas: 27/02;20/03;24/04;22/05;19/06;24/07;28/08;18/09 
23/10;27/11 e 19/12/ 2018 ás 10h00 na Sede Angélica;--------------------------------------------------------------- 
Não havendo mais assuntos a tratar, o Coordenador agradece a presença de todos e encerra a 
reunião.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---------------------------- 
A PRESENTE SÚMULA, APROVADA EM REUNIÃO DESTA DATA, SEGUE ASSINADA E 
RUBRICADA PELO COORDENADOR E DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES.---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

São Paulo, 20 de março de 2018. 
 
 

Eng. Mec. Pedro Carvalho Filho 
 CREASP nº. 0601587211 

Coordenador da Comissão Especial dos Processos Eletrônicos dos Colegiados 
 
 
 


